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Frau Eltrop, Geschäftsführerin der Stadtwerke Potsdam GmbH, berichtet mit Hilfe einer Präsen-
tation über das Projekt „Strandbad Babelsberg“ (Anhang 1).  
 
Herr Kümmel von der Geschäftsstelle Bauen erinnert daran, dass die entsprechenden Verträge 
mit der Stiftung Preußische Schlösser und Gärten in der Stadtverordnetenversammlung be-
schlossen worden sind und führt aus, dass es geplant sei, entsprechend der vertraglichen Ver-
pflichtung den Neubau des Funktionsgebäudes und den Grundstückstausch bis Ende 2023 um-
zusetzen.  
 
Herr Sima möchte wissen, wo sich die Umkleiden für den Sportplatz Nowawiese befinden werden. 
Herr Amm, Projektleiter bei der Stadtwerke Potsdam GmbH, führt aus, dass die Sammelumklei-
den auch für die Vereine im Funktionsgebäude mitgeplant und zur Verfügung stehen werden 
würden.  
 
Herr Kümmel von der Geschäftsstelle Bauen führt aus, dass die Bedarfe auch des Vereins Con-
cordia Nowawes e.V. bei der Planung des Hauses berücksichtigt wurden. Herr Gessner ergänzt, 
dass die Verwaltung Raumbedarfe angemeldet hätte. Es seien allerdings auch jetzt keine sepa-
raten Räume. Die Kinder könnten sich in den vorhandenen bzw. vorgesehenen Umkleideräumen 
des Strandbades Babelsberg umziehen. Es gebe keine ausschließlich vereinsgebundenen Um-
kleiden.    
 
Frau Pichler vom Stadtsportbund fragt, ob die Mittel aus dem Kommunalen Investitionsprogramm 
(KIP) noch da sind. Herr Kümmel von der Geschäftsstelle Bauen antwortet, dass diese gegenüber 
dem MBJS freigegeben worden seien, da sie im Zeitrahmen der Fördermittelperiode nicht mehr 
umgesetzt werden konnten. 
 

 


